

Por su aporte a la educación y progreso a la minería en el Perú.

Cetemin rinde homenaje a destacada trayectoria de su director, ing. Isaac Ríos

En una emotiva reunión donde se dieron cita las principales personalidades del sector minero peruano, el presidente de directorio de CETEMIN, Ing. Raúl Benavides Ganoza, homenajeó al Ing. Isaac Ríos Quinteros, Director de esta casa de estudios, en mérito a su distinguida contribución a la educación profesional y técnica.

El ingeniero Benavides sostuvo que este destacado reconocimiento es a un profesional de la minería, patriarca de una familia de mineros, esforzado padre de familia, maestro de cientos, si no miles, de ingenieros mineros, amigo y colega en este sueño común que es CETEMIN. “Don Isaac cumple 81 años de edad, que mejor ocasión para rendirle un homenaje por toda una vida dedicada al servicio de la educación, de la minería y del Perú”, indicó. El ingeniero Isaac Ríos realizó sus estudios primarios en la Escuela Fiscal 388 de su pueblo natal, la secundaria en el Colegio Nacional Nuestra Señora de Guadalupe y la superior en la Universidad Nacional de Ingeniería, donde se graduó de Ingeniero de Minas, con un post grado en Administración de Minas en Montana Tech, en Butte, EUA. Tiene más de 20 años de trabajo en operaciones y proyectos mineros, comenzando como Topógrafo en Morococha con SIMSA, luego como Jefe de Guardia en Morococha con Cerro de Pasco Corp, como Jefe de Sección y después Superintendente en Alpacamarca del Sindicato Minero Río Pallanga, como Ingeniero de Planeamiento en el Berkeley Pit en Butte, Montana, como Superintendente General en Minas Ocoña, como Ingeniero de Proyectos en Minero Perú, como Gerente de Operaciones en Sociedad Minera Gran Bretaña y como Gerente General de la Empresa Minera de Mallay. El



ingeniero Ríos cuenta con más de 30 años de labor docente universitaria, comenzando en la UNI como profesor asociado contratado a tiempo parcial, luego como profesor principal nombrado a tiempo completo, como Director de la Escuela Profesional de Ingeniería de Minas en tres períodos y finalmente como Decano de la Facultad de Ingeniería Geológica, Minera y Metalúrgica en dos períodos. También profesor asociado contratado a tiempo parcial en las UNMSM y la PUCP.

El ingeniero Raúl Benavides Ganoza, resaltó que Don Isaac Ríos, es miembro titular del Comité Editorial de la revista Tecnología Minera, ex Presidente del Capítulo de Minas del Colegio de Ingenieros del Perú, ex Presidente del 8º Congreso Nacional de Minería y ex Director de INGEMMET. Actualmente es miembro vitalicio del CIP, socio vitalicio del IIMP, cesante de la UNI y asociado vitalicio de CETEMIN como Presidente Honorario. “Al igual que Don Mario Samamé, Don Isaac es un ingeniero de minas peculiar. No fue candidato a la presidencia del país,

ni escribió el Perú Minero, pero ha sido un maestro de muchos. Tomo la enseñanza como un objetivo de vida e inculcó el entusiasmo minero a todos sus alumnos. Al igual que mi padre, Don Isaac siempre consideró que la única forma de desarrollar el país es mediante la explotación técnica y racional de nuestros recursos naturales para dominar nuestros agrestes Andes y brindar oportunidades a hombres y mujeres de nuestra sierra, comentó Benavides.

Señaló que a nivel personal, ha tenido el honor de tratar con Don Isaac como amigo y colega, “soy testigo de su humildad y sencillez. Es un conversador admirable que ilumina con su palabra la sagrada alma del fructífero diálogo. Así, en amistosos coloquios se revela la simpatía del hombre de bien, el calor de su humanidad, su actitud de cordial señorío y aquel indefinible perfume espiritual que solo acendra la herencia bendita de una cultura hidalga y cristiana, finalizó un efusivo ingeniero Benavides. **TM**

Fuente: CETEMIN.